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ときわ台駅周辺地区の現況と特性に関する意見　

● 大きいスーパーや買い物できる場所が

　 少ない［２］

● 旧中央図書館跡地の有効利用［２］

　 （公園の充実化／公共施設の配置など）

● 水久保公園のジャブジャブ池

　 （対策が必要）

● 旧中央図書館跡地の有効利用［２］

　 （公園の充実化／公共施設の配置など）

別紙３

● 無電柱化エリアの拡大

　 （プロムナード、放射状道路など） 

● 環状七号線で地域が隔てられている 

● 富士見街道が狭い

● 街路照明（素敵なデザインにしたい）

● 住宅で倒れそうな塀がある

● 住宅の木が大きくなり、通行が危険

● お祭り時に通行の行き来が困難

● 防犯カメラの数が多くなり、犯罪が

　 減少した

● 駅南口は車の通行が少ないため静か

● 木密地域に近しいエリアがある

　 （整備が必要）

● 北部の住宅街が綺麗 ● 南ときわ通りの並木道が綺麗

● 大山駅周辺地区まちづくりマスタープ

 　ランで 20 年の期限を設けることは良い

● 区画整理が南北共に出来上がっている

　 ため、再度のまちづくりはどうすれば

　 良いのか

● 南側は集合住宅が多いため、

　 コミュニティの対策が必要

● 北側は独立住宅が多いため、

 　高齢化対策が必要

● 区立常盤台小学校

 　（将来的に改築が必要）

● 踏切事故の危険性［２］

　 （特に 22 号、23 号、24 号踏切）

● 南北の移動が困難

　 （特に鉄道が運行見合わせ時／

　 緊急車両の通行時など）

● 小さい踏切の混雑（自転車・バイク・

 　人が入り乱れている）

● 踏切が多い［２］

● 駅の安全性（ホームドアの設置など） ● 鉄道運転見合わせ時の代替が不便

 　（南側）

● 南口にエレベーターが付いた ● 駅北口付近で新たな建設が進んでいる

● 風俗店がない ● ガールズバーがある ● 飲食店ばかりが目に付く

　 （商店街の店舗の業種に偏りがある）

● 天祖神社の祭礼などの賑わいが良い ● 賑わいのある店が少ない（賑わいの

 　ある店が増えると集客が見込める）

● 天祖神社の境内を賑わい広場として

 　活用したい

● 改善したいところ ● その他※　［　］内の数字は同意見の件数 ● 良いところ


